

Sismo magnitud 7,5 en el extremo sur de Chile provoca alerta de tsunami y evacuaciones en Magallanes



La mañana de este viernes, un sismo magnitud 7,5 se registró en el extremo sur de Chile.

De acuerdo a información del Centro Sismológico Nacional (CSN), el temblor se registró a las 08:58 de la mañana y su epicentro se ubicó a 218,1 kilómetros al sur de Puerto Williams, a una profundidad de 10 kilómetros.

Por el movimiento telúrico, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile (SHOA) estableció alerta de tsunami.

Es por eso que el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) solicitó evacuar el borde costero de la Región de Magallanes y establecer estado de precaución la zona de playa en el Territorio Antártico Chileno.

Presidente Boric suspende agenda por sismo

Durante la mañana del viernes, el presidente Gabriel Boric iba a participar de una pauta junto al ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, y la directora nacional de Conaf, Aida Baldini, en la promulgación de la Ley que crea el Servicio Nacional Forestal y la Ley General de Urbanismo y Construcciones.

Debido al fuerte movimiento telúrico, la pauta debió ser suspendida, decidiendo retornar al Palacio de La Moneda para monitorear

Al respecto, el mandatario escribió en su cuenta de X: "Llamamos a evacuar borde costero en toda región de Magallanes. En estos momentos nuestro deber es prevenir y hacer caso a autoridades. COGRID regional y nacional están comenzando. Todos los recursos del Estado están a disposición".